

## Rechtsstaatsdialog Deutschland – Vietnam in Hai Phong (Vietnam)

Prof. Dr. Jan Bockemühl nahm als Referent an einem von der IRZ und der Vietnam Bar Federation organisierten Workshop zum Thema »Rights of Defence Lawyers following the Reform of the Criminal Procedure Code« teil. In der nordvietnamesischen Hafenstadt Hai Phong wurden die Thesen zur Straf-

verteidigung der Bundesrechtsanwaltskammer den vietnamesischen Rechtsanwältinnen und Rechtsanwälten vorgestellt und die Möglichkeiten einer effektiven Strafverteidigung mittels der zum 1. Januar 2018 in Kraft getretenen reformierten Strafprozessordnung Vietnams erarbeitet.



## Absolventenfeier

Bei der Examensabschlussfeier am 27. Juli durfte Dekan Prof. Dr. Jürgen Kühling wieder zahlreiche Examenszeugnisse an die 80 erschienenen Absolventinnen und Absolventen übergeben. Gemeinsam mit OLG Präsident Dr. Thomas Dickert und der Leiterin

des Landesjustizprüfungsamtes Dr. Andrea Schmidt freuten wir uns über strahlende Gesichter und einige Spitzenergebnisse. Herzliche Glückwünsche unseren Absolventinnen und Absolventen!



## SEPTEMBER & OKTOBER

### Fachtagung „Aktuelle Probleme des Eisenbahnrechts“ in Bonn

Die Eisenbahnrechtlichen Forschungstage der Bundesnetzagentur fanden im Jahr 2018 in Bonn in Kooperation mit dem Lehrstuhl von Prof. Dr. Jürgen Kühling statt. Der thematische Schwerpunkt der Tagung lag ganz auf Fragen des Regulierungsrechts. Die Herausforderungen atypischer Kapazitätsauslastungen von Schienenwegen sowie die Vernetzung mit anderen Verkehrsträgern waren dabei ebenso Gegenstand der Diskussion wie innovative Kontrollansätze bei Betriebsstörungen. Auch die aktuellen Entwicklungen der Regulierung und des Rechtsschutzes im Zusammenhang mit Nutzungsentgelten

wurden aufgegriffen. Die Vorträge renommierter Persönlichkeiten aus Forschung, Regierungsbehörden und Rechtsanwaltschaft gaben Impulse für intensive Diskussionen.

